

●インターンシップ

7月25日(月)



今日から2年生はインターンシップが始まりました。
就職希望者は貴重な経験を積んでください。

この体験をもとにして、勤労観、就業観を醸成し主体的に進路を選択してください。

自分の体験のためにも、また参加させていただく企業の皆さまのためにも一生懸命働いてください。

●垂井署講話

7月20日(水)



垂井警察署の方に情報モラル・マナーの向上について講話を行っていただきました。皆さんが利用している SNS は被害者にも加害者にもなりうる危険性があります。どちらの立場にもならないよう本日も学んだこと忘れずに利用していきましょう。

そして明日からいよいよ夏休みです。1・2年生は部活に勉強、3年生は進路の実現に向けて毎日を大切に過ごしていきましょう。

●夏の高校野球(不破 VS 羽島)

7月16(土)



大垣市北公園野球場で、第98回全国高等学校野球選手権岐阜大会の不破高校 VS 羽島高校の試合が行われました。

序盤からリードを許す苦しい展開でした。しかし、6回表ホームランが飛び出すなど、一挙4点を奪い、2点差まで追い上げました。選手もスタンドも一体となり、不破高の勝利を信じましたが、最後は力尽き、5-12で悔しい敗戦となりました。

9人という少ない人数ながら、最後まで諦めず、「不破魂」を見せてくれた選手に拍手！！この悔しさを糧に、来年こそは
勝利を届けてほしい！！

●夏の交通安全県民運動

7月11日(月)



MSLの生徒が中心となり、定期的に国道21号線沿いで交通安全を呼びかけています。「夏の交通安全県民運動」の初日に当たる今日も、活動をしてきました。

短い時間でしたが、交通量の多さを実感！普段、自分たちも登下校時に通る道です。
自転車に乗る自分たちのマナーも見直す機会となりました。
加害者にも被害者にもならない、安全な地域を目指して、高校生の自分たちにもできる活動を続けていきたいです。

●就職希望者面接指導

7月7日(木)

平成28年度 就職希望者面接指導実施要項			
1 目的 就職試験に臨むにあたっての基本的な動作、言葉遣い、質問に対する応答の仕方を身につける。			
2 日時及び内容			
第1回 7月5日(火)・6日(水) 16:10~17:50			
(1) 面接委員 本校職員3名(3年学年部および進路指導部)			
(2) 内 容 服装・および面接マナー(礼儀・作法・言葉遣い)を中心に指導し、面接試験の基本を理解する。 ※グループ毎でお互いの面接を見合い、またビデオ映像で再確認し、自分の参考とする。			
(3) 分担表			
7月5日(火)			
場 所	ガイダンス室	会議室	生物実験室

7月1日に高卒求人受付が開始となり、それに伴い3年生はいよいよ本格的に就職活動を始めるとなりました。本校では、火曜日・水曜日に就職希望者が放課後に残って面接練習を行いました。初めての面接練習とあって、最初は不慣れな面もありましたが、練習を重ねて上達する姿がみられました。これから練習を積み重ね、9月には完璧にできるように頑張りましょう。